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Opiniones divididas sobre la utilidad de la edicion de un bole tin municipal
gratuito de reparto masivo por parte del Ayuntamiento

ITodo 10 que sea informar me parece
b· I

.en, pero...

ORIOLSERRA

La
semana pasada nos referia

mos en nuestra secdon "Hoy
Granollers" a la edicion. por
parte del Ayuntamiento, del
boletin mensual "Granollers

Informa". que se distribuye de
forma gratuita en todos los dorni
cilios granollerenses. Nos pregun
tabarnos entonces si esta iniciati

va seria util 0 sola mente supon
dria un gasto de dinero excesivo.

Por este motivo, esta semana he
mos querido conocer la opinion
de los ciudadanos. Y la verdad es

que en esta ocasion las opiniones
estan muy divididas. Ganan quie
nes 10 consideran iitil. pero por
poco: suponen el 54% de los en

cuestados. frente a un 46% que
no ven necesaria la inversion que
supone dicho boletin.

"Todo 10 que sea informar me pare
ce bien ", "Creo que es bueno que el

Ayuntamiento informe de las cosas que
pasan en Granollers" y "No creo que
resulte muy caro editarlo y, en cambio,
es uti! porque nos ofrece informacion
de interes", eran algunas de las res

puestas de quienes yen con bue-

lConsidera utll la publicaclon de un boletin gratulto
mensual del Ayuntamiento 0 10 considera un gasto

de dinero excesivo?

54%

Lo considero
uti]

Lo considero
un gasto excesivo

nos ojos la salida mensual de
"Gran oilers Inlorma". "La verdad es

que todavia no me he entretenido en

mirarlo", matizaba otro vecino.
"pero supongo que es una buena idea,
porque ofrece informacion gratuita ".
"No he tenido tiempo de mirarlo, pero

espero poderle dedicar aunque sea

unos minutos en el futuro ", decia
otro encuestado, porque "10 recibi
hace poco y parecia interesante ". "To
do 10 que sea informacion de proximi
dad es interesante", puntualizaba su

acornpafiante. quien afiadia que
"yo consumo habitualmente periodicos

y revistas de pago, pero creo que no es

ta de mas que el Ayuntamiento ojrezca
servicios como este a quienes pagamos
impuestos ". "Yo creo que supone un

gasto mas que sale de nuestras contri
buciones ", consideraba una vecina.
"pero tampoco estd de mas que el

Ayuntamiento se tome la molestia de

informar a los ciudadanos sobre 10 que

pasa en el pueblo". Incluso habia

quien. compartiendo esta vision

positiva de "Granollers Inforrna".
veia en el boletin otra Iuncion.
adernas de la informativa: "es util
tambien para los propios senores del

Ayuntamiento, que asi nos pueden en

sehar 10 bien que hacen las cosas y

permanecer en sus puestos cuatro aiios

mas cuando haya elecciones".
Pero otra parte considerable de

los encuestados no consideran ne

cesaria esta publicacion mensual.
"La verdad es que yo no 10 miro, y co

mo yo me imagino que mucha mas

gente ", "no tiendo a prestar atencion a

los medios de informacion gratuitos,
sue len ser publicidad con cuatro noti
cias para disimularla 0, directamente,
propaganda municipal" y "creo que el
dinero que cuesta sacar esto adelante
cada mes se podria invertir en otras co

sas, como mejoras en las calles que 10
necesiten ", eran algunas de las res

puestas. Otras decian que "con la
cantidad de medios de comunicacion

que tenemos, el Ayuntamiento podria
invertir el dinero en otras cosas mas
necesarias" y que "estaria bien si fue
se informacion objetiva, pero eso es im

posible viniendo de un

Ayuntamiento". En fin, la opinion
es libre y sobre este asunto todos.
tirios y troyanos. la tenian clara:
no hubo ni un solo No Sabe/No
contesta.

Encuesta realizada a 100 perso
nas escogidas al azar en las calles
de Granollers el pasado martes, 20
de diciembre de 2005.

Nota de Redaccion; en la encuesta
no se planteo que ademas del bole
tin municipal, el departamento de
Cultura tambien saca otro boletTn
mensual de su area ...

LA PREGUNTA

LConsidera iitilla publicacion de un boletin gratuito mensual por
parte del Ayuntamiento 0 10 considera un gasto de dinero excesivo?

CONXITA LOPEZ
83 alios
Granoliers

"Esta bien porque de esta

manera puedes saber mas
cosas sobre Granollers".

AMADOR SANCHEZ
66 alios
Granoliers

"ts util, porque ofrece in

[ormacion a los ciudada
nos".

ESTEVE COLOMER

79 alios
Granollers

"Yo considero que este be
letin es necesario, porque
injorrna ala gente".

Si quieres opinar sabre esta cuesti6n, conectacte en el 'Foro de www.revistadelvalles.com

FRANCISCO BLANQUEZ
68 alios
Granollers

-

"Es innecesario, seria me-

[or invertir en otras cosas,

como el iluminado de la

MARIA DOLORS CASTELLA
59 alios
Granollers

"No 10 considero impres
cindible, porque mucha

gente no Ie presta aten-

calle Guayaquil. Hace un cion".
afio y medio que debe
cambiarse" .
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